



EL
GLORIOSO
EVANGELIO



El Glorioso Evangelio



Índice	
Progreso Del Amor	1
por Jack Davis	
1ª Tesalonicenses	5
por Douglas L. Crook	
Las Autoridades	9
por C. E. Foster	

Editores

Virgilio H. Crook y Douglas L. Crook
4535 Wadsworth Blvd., Wheat Ridge, CO, 80033-3303

Vol. 10 – N° 01

Impreso Mensualmente por EGE Ministries

Gratis – No Se Vende

El Progreso Del Amor Promovido

por Jack Davis

“Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados. Y andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante.” Efesios 5:1, 2

Que pista de carrera maravillosa fue la de Jesús. Que ella sea nuestra también. Es evidente que nuestro Padre se deleitaba en la fragancia de nuestro Amado Señor mientras él corría su carrera, siendo motivado por el amor divino. Por siempre estaremos agradecidos por la oportunidad que tenemos de echar mano del Evangelio de la gloria y la gracia de Dios. Él es poderoso para usar toda la creación para expresar su gozo en símbolo y tipo. No hay excusa para la ignorancia humana. Estoy alegre que nuestro Dios no fue limitado al lenguaje de la humanidad para expresarnos sus propósitos gloriosos y altos.

Que Carrera Victoriosa Corrió Él

“Los cielos cuentan la gloria de Dios, y el firmamento anuncia la obra de sus manos. Un día emite palabra a otro día, y una noche a otra noche declara sabiduría. No hay lenguaje, ni palabras, ni es oída su voz. Por toda la tierra salió su voz, y hasta el extremo del mundo sus palabras. En ellos puso tabernáculo para el sol; y éste, como esposo que sale de su tálamo, se alegra cual gigante para correr el camino. De un extremo de los cielos es su salida, y su curso hasta el término de ellos; y nada hay que

se esconda de su calor.” Salmos 19:1 al 6 Cantares de los Cantares 8:6 expresa el amor del Amado como una llama apasionada. *“Ponme como un sello sobre tu corazón, como una marca sobre tu brazo; porque fuerte es como la muerte el amor; duros como el Seol los celos; sus brasas, brasas de fuego, fuerte llama.”* Lo que Jesús hizo y hace por amor, poderosamente constriñe los corazones receptivos. La Palabra de Dios impresiona sobre nuestros corazones dónde el curso de la carrera de Jesús le llevó. El Esposo que ha salido de su habitación para correr su carrera es también: *“... el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación.” Malaquías 4:2* Muchas de las Escrituras del Antiguo Testamento nos hablan en profecías, tipos y sombras, maravillosamente proclamando lo que Jesús haría en su carrera de amor. Ellas describen como él completaría su curso, terminar su circuito. Gracias a Dios por los cuatro evangelios que cuentan en grande detalle como nuestro Amado Señor cumplió su carrera de amor.

Las epístolas enseñan más de los beneficios benditos en los cuales debemos entrar, desafiándonos para entrar en lo que Jesús ha ganado por nosotros en su carrera de amor. Todo esto podemos apropiarnos y disfrutar en nuestra carrera de amor que Dios nos ha dado. Con el llamamiento de Pablo a la carrera cristiana, viene también el desposorio de gracia al Esposo prospectivo. Como tal, Jesús es el premio del llamamiento celestial.

Pedro Enseñó Aspectos Preciosos del Curso de Jesús.

“Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu; en el cual también fue y predicó a los espíritus encarcelados.” 1ª Pedro 3:18, 19 Qué glorioso mensaje libertador él tenía que haber dado. Consumado es.

Pablo Toca Algunos Detalles Importantes Más

“Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia conforme a la medida del don de Cristo. Por lo cual dice: Subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, y dio dones a los hombres. Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había descendido primero a las partes más bajas de la tierra? Él que descendió, es el mismo que también subió por encima de todos los cielos para llenarlo todo.” Efesios 4:7 al 10

¿Qué de Nuestra Carrera?

Puesto que hemos sido desposados, por la gracia, para ser unidos al Señor, Pablo nos exhorta: *“¡Ojalá me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo. Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo.” 2ª Corintios 11:1 al 3* Nosotros también somos desafiados para correr nuestra carrera. *“Y esto hago por causa del evangelio, para hacerme copartícipe de él. ¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos a la verdad corren, pero uno solo se lleva el premio? Corred de tal manera que lo obtengáis.” 1ª Corintios 9:23, 24* Sin duda, usted ha escuchado de equipos victoriosos de carrera de distancia. En esta edad de la gracia podemos ser parte del equipo que ha corrido a través de esta edad. Para ganar la carrera, tiene que ser de fe para que sea por gracia. Jesucristo como Esposo será el premio del alto llamamiento.

“La higuera ha echado sus higos, y las vides en cierce dieron olor; levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven. Paloma mía, que estás en los agujeros de la peña, en lo

escondido de escarpados parajes, muéstrame tu rostro, hazme oír tu voz; porque dulce es la voz tuya, y hermoso tu aspecto.” Cantar de Cantares 2:13, 14 El Amado Hijo de Dios nos ha hablado a nosotros: “*levántate, oh amiga mía, hermosa mía, y ven.*” Nosotros, siendo atraídos a él con una atracción espiritual podemos decir: “*atráeme; en pos de ti correremos...*” **Cantar de Cantares 1:4** Habiendo sido atraídos divinamente podemos decir: “*Nos acordaremos de tus amores más que del vino...nos gozaremos y alegraremos en ti.*” Podemos experimentar muchas cosas emocionantes en esta vida, sin embargo los momentos que pasamos con él sobrepasa todo ello. Es triste decir que no todos son atraídos de la misma manera a nuestro Amado, tan completamente como nosotros, sin embargo, la oferta está allí para los corazones receptivos y abiertos.

“Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar.” Hebreos 12:1 al 3

Gracias a Dios por tal nube o muchedumbre de testigos que dejaron atrás un testimonio tan maravilloso de la fidelidad de Dios en su carrera. Fueron vencedores en su día y su edad y sus testimonios son ánimo para nosotros en nuestra carrera. Sus carreras nos enseñan tanto en cuanto a la nuestra. Son buenos ejemplos. Somos bendecidos de conocer la manera en que Pablo corrió su curso y terminó su carrera. Él fue en verdad un buen marcador del paso.



Lecciones Sobre Primera Tesalonicenses

por Douglas L. Crook
(parte 9)

“A fin de que os conduzcáis honradamente para con los de afuera, y no tengáis necesidad de nada.”

1ª Tesalonicenses 4:12

El andar santo es un andar honroso, decoroso y ordenado. La palabra honradamente significa: “decorosamente y ordenadamente.” Como hijos de Dios, hijos de luz, debemos vivir en una manera que es decorosa para los hijos de Dios.

“Y que procuréis tener tranquilidad, y ocuparos en vuestros negocios, y trabajar con vuestras manos de la manera que os hemos mandado.” 1ª Tesalonicenses 4:11 El creyente no debe ser uno que es descontento en su trabajo, uno que siempre está causando problemas en el trabajo y la comunidad. Hay los que siempre agitan las situaciones porque son descontentos y quieren que otros también sean descontentos. El creyente debe manifestar en cada parte de su vida que disfruta la paz con Dios y la paz de Dios. Uno que disfruta la paz dentro de su corazón estará contento. Nuestro contentamiento producirá tranquilidad en nuestro alrededor. El creyente contento no será perezoso en su trabajo, sino motivado a ser ejemplo de uno que disfruta el éxito que es el resultado de la tranquilidad.

“No tengan necesidad de nada” porque trabajan con sus propias manos. En otras palabras, el creyente debe ser fiel en cuidar de sus propias necesidades naturales y las de su familia por causa de nuestro testimonio. Debemos ser fieles en pagar nuestras deudas a tiempo. Debemos tomar en serio

nuestras responsabilidades en cosas naturales para tener un testimonio que manifiesta a otros que somos confiables.

Había algunos creyentes entre los tesalonicenses que traían reproche al evangelio por dejar de trabajar, con la excusa que estaban esperando la venida de Jesús. *“Porque vosotros mismos sabéis de qué manera debéis imitarnos; pues nosotros no anduvimos desordenadamente entre vosotros, ni comimos de balde el pan de nadie, sino que trabajamos con afán y fatiga día y noche, para no ser gravosos a ninguno de vosotros; no porque no tuviésemos derecho, sino por daros nosotros mismos un ejemplo para que nos imitaseis. Porque también cuando estábamos con vosotros, os ordenábamos esto: Si alguno no quiere trabajar, tampoco coma. Porque oímos que algunos de entre vosotros andan desordenadamente, no trabajando en nada, sino entremetiéndose en lo ajeno. A los tales mandamos y exhortamos por nuestro Señor Jesucristo, que trabajando sosegadamente, coman su propio pan. 2ª Tesalonicenses 3:7 al 12*

“Pues si en las riquezas injustas no fuisteis fieles, ¿quién os confiará lo verdadero? Lucas 16:11 Si usted es infiel en la administración de las riquezas naturales, ¿cómo va a ser fiel con la riqueza verdadera del evangelio? ¿Si los perdidos no pueden confiar en usted en cosas naturales, como van a confiar en usted en cosas espirituales?

A veces hay tiempos, por circunstancias fuera de nuestro control, en que somos dependientes de otros y tenemos que tomar tales tiempos como de la mano del Señor y agradecerle por su fidelidad en suplir todo lo que necesitamos. Sin embargo, la norma general para el creyente es que trabajemos con nuestras propias manos para proveer para nuestras propias necesidades y las de otros. El Señor nos da la fuerza y sabiduría diaria para cumplir nuestros deberes y le damos gracias.

Nuestro testimonio entre los de afuera importa. Importa a Dios porque nuestro testimonio en cosas naturales refleja sobre Jesús y sobre el evangelio.

En *1ª Tesalonicenses 4:1 al 12* encontramos que los motivos por tener un andar santo que es caracterizado por la pureza sexual, el amor y un testimonio decoroso son:

- 1) Agradar a Dios – *verso 1*
- 2) Obedecer a Dios – *versos 2, 3*
- 3) Glorificar a Dios – *versos 4, 5*
- 4) Escapar la disciplina – *verso 6*

Agradar a Dios – verso 1 ¿Por qué deseo andar en santidad? Porque agrada al que me amó tanto que mandó a su Hijo para morir por mis pecados. Porque agrada a mi Señor y Salvador quien me prometió que iba a volver para arrebatarme a los cielos para reinar con él. Quiero ser como Enoc. *“Caminó, pues, Enoc con Dios, y desapareció, porque le llevó Dios.” Génesis 5:24* *“Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios. Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.” Hebreos 11:5, 6.* Quiero andar diariamente en una manera que agrada a mi Señor porque sé que algún día el santo Jesús va a volver de los cielos y no quiero sentir vergüenza a su apariencia. Quiero andar de tal manera que manifiesta mi entendimiento que mi paso siguiente puede ser sobre las calles de oro.

Obedecer a Dios – verso 2, 3 - Debemos andar en santidad porque entendemos que es la voluntad de Dios. Andar en santidad es la manifestación de nuestra sumisión a la soberanía y autoridad de la Trinidad. Aceptamos lo que dice la Palabra de Dios sobre la moralidad sexual, sobre la importancia de un servicio de amor, los unos por los otros y sobre un testimonio decoroso como palabra buena y sabia y para nuestra protección y nuestra bendición. Entendemos que la Palabra de Dios es beneficiosa y no dañina. Por lo tanto, estamos dispuestos y prontos a obedecerla. (*Salmo 119:153 al 168*) No es difícil obedecer la Palabra de Dios cuando entendemos que sus instrucciones son para nuestra protección y provisión y que nos dirigen a las riquezas eternas de su misericordia y gracia.

Glorificar a Dios – versos 4, 5 - Los que conocen a Dios deben desear honrarle. Quiero que mi vida sea caracterizada por la santidad porque tal vida glorificará la gracia de Jesucristo cuando venga. (*2ª Timoteo 2:19 al 21*) Mis buenas obras y vida santa glorificarán su gracia que me salvó, me cambió y me preparó para reinar con Cristo.

Escapar la disciplina – verso 6 – Si creemos verdaderamente que Jesús vuelve y que recompensará a los fieles y disciplinará a los infieles, nuestra creencia nos motivará a vivir fielmente. *“Por tanto procuramos también, o ausentes o presentes, serle agradables. Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.” 2ª Corintios 5:9, 10* Hermanos, yo quiero recibir la recompensa de un andar santo. Dios ha provisto todo lo que necesito para andar en santidad. No quiero sentir vergüenza delante del trono porque no aproveché la provisión de su gracia para vivir en victoria sobre las pasiones engañosas y pecaminosas de la carne.

“Y siempre que aquellos seres vivientes dan gloria y honra y acción de gracias al que está sentado en el trono, al que vive por los siglos de los siglos, los veinticuatro ancianos se postran delante del que está sentado en el trono, y adoran al que vive por los siglos de los siglos, y echan sus coronas delante del trono, diciendo: Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.” Apocalipsis 4:9 al 11

Que andemos en santidad para que seamos hallados dignos de estar entre el número de este grupo de santos que ocupará el lugar más cerca de Jesús en los cielos. Nuestro motivo para vivir piadosamente no es simplemente escapar la disciplina, sino deseamos recibir la recompensa por nuestra fidelidad para que podemos glorificar hasta lo máximo al Cordero de Dios que quita el pecado del mundo.



La Actitud Hacia Las Autoridades

por C. E. Foster

*“Permanezca el amor fraternal...Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe... Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos.” **Hebreos 13:1, 7, 8***

Estos versos son de **Hebreos 13**, no **1ª Corintios 13**. Espero que el amor fraternal continúe porque Dios dice algunas cosas importantes aquí. Estos versos son importantes para el día de hoy, especialmente cuando consideramos el espíritu de esta edad, el espíritu del mundo y el espíritu de la cristiandad. La gente no quiere sujetarse al gobierno, al orden, ni al mando. A menudo, cuando se da un mandato, en vez de sujetarse a ello, hay rebelión. Es importante que obedezcamos la Palabra de Dios sobre este tema, tanto como en los otros temas.

Yo honestamente creo, delante de Dios, que esa es la razón por la cual no hay una asamblea en muchos lugares hoy donde alguna vez hubo una obra floreciente. Los hermanos no apreciaron a aquel que Dios les mandó. No se sujetaron a él y rehusaron respaldarle. *“Porque donde hay celos y contención, allí hay perturbación y toda obra perversa.” **Santiago 3:16*** Donde la Palabra de Dios es obedecida y respetada, Dios está allí para bendecir. Hay unidad y comunión y cuando venga el enemigo hay fuerza para resistirlo. Los santos van adelante en victoria, de gracia en gracia, de gloria en gloria. Marchan adelante con Dios y hay victoria por todo el camino. Es maravilloso ver esto.

Tres Palabras Importantes

Obedecer, acordarse de y saludar. Muchos del pueblo de Dios dicen, “ningún hombre tiene dominio sobre mí.” En muchas asambleas los miembros dictan al pastor lo que él debe hacer. Estimado, a través de la Biblia leemos que cuando Dios levantó a un hombre, él levantó a otros para apoyar a ese hombre. Yo creo que es así en cada lugar donde Dios levanta a un hombre, un pastor, quien es leal a Dios y su Palabra. Dios levanta a los santos para apoyar a aquel pastor. Tal vez no sea una multitud grande, pero siempre hay unos cuantos fieles, pilares en la asamblea, que apoyan al pastor y la Palabra de Dios con sus oraciones, con su presencia y con su sustancia, para que la obra pueda prosperar.

Primero – “*Acordaos de vuestros pastores...*” La palabra “pastor” aquí significa: “*dirigir, i.e. comandar, mandar (con autoridad oficial.) La Nueva Versión Internacional lo traduce – “Acuérdense de sus dirigentes.”* Después, explica quienes son aquellos que tienen el dominio sobre los santos. Aquellos “*que os hablaron la palabra de Dios.*” Estos son los líderes de la fe, pues él añade: “*imitad su fe.*” Ellos hablan lo que creen. “*Considerad cuál haya sido el resultado de su conducta.*” El fin o el resultado de la conducta de cada mensajero verdadero de Dios es: “*Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos.*” Él no tiene otro mensaje. La Palabra de Dios es viva y poderosa. Dios quiere operar en nuestras vidas y producir algo que le glorificará, como hemos escuchado tan a menudo. Es la verdad que Cristo es la cabeza de la Iglesia y nosotros, como creyentes, somos miembros de su cuerpo, de su carne y de sus huesos y somos miembros los unos a los otros.

Nos lleva a todos para componer el cuerpo de Cristo, pero hay un cargo de la dirección de la asamblea local. Dios ha puesto a algunos sobre la asamblea, como un pastor dependiente, uno que tiene el dominio o la autoridad. La asamblea debe sujetarse a aquel a quien Dios ha puesto sobre

ella. Una cosa sé, que bajo Dios, yo he hablado su Palabra a mi asamblea por años y años y yo espero continuar haciendo así. Un ministro nombrado por Dios tiene el derecho de hablar la verdad con autoridad y demandar reconocimiento del pueblo quiénes son Cristianos. Una de las cosas más triste en el mundo hoy día es el espíritu de rebelión, crítica, envidia, y celo. Este es el espíritu que quiere causar gran daño al pastor y traer discordia entre la asamblea. Sí, es triste. Alabanzas al Señor, nosotros queremos ser apacibles, podemos estar por la paz. David dijo: “*yo soy pacifico.*” **Salmo 120:7** “Haga lo que quiera, yo voy a estar por la paz. Yo voy a mantener puestos mis zapatos de paz.” Gracias a Dios, estamos haciendo negocios para la eternidad. No es simplemente una religión de juego, no estamos jugando con la religión cuando estamos conduciendo los negocios de Dios y para la eternidad. Las almas están en juego. Los intereses eternos están en juego. Estamos obrando para Dios, estamos delante de él.

Segundo – “*Obedeced a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no os es provechoso.*” **Hebreos 13:17** La palabra “obedecer” significa: asentir (a la evidencia o autoridad), descansar, confianza, confiar. La misma palabra es traducida también: creer, confiar y someterse. Hay que obedecer a aquellos que tienen el dominio sobre usted, o sea, simplemente creerlos, tener confianza en ellos y someterse a ellos por causa de Jesús.

Yo he visto a los amados santos fracasar con Dios, quebrar la comunión, dejar la asamblea, ir al mundo, vivir según la carne y he sentido una responsabilidad viva delante de Dios que algún día yo estaré llamado a dar cuenta por ellos. Note lo que nuestra cita dice: “*...porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no os es provechoso.*”

Que gozo será para el pastor poder decir de algunos en la asamblea que han sido fieles, prestando atención a la Palabra y la bebieron y crecieron en Cristo. Que gozo será responder por ellos. Que tristeza será tener que responder por algunos que han quebrado la comunión con Dios, han fracasado y vivieron carnalmente trayendo discordia, divisiones y contiendas. ¡Qué Dios nos ayude! A veces tenemos una actitud que no importa lo que el otro hace, pero importa. No somos solamente miembros del cuerpo de Cristo, sino que somos miembros el uno del otro, unidos el uno al otro. Podemos procurar separarnos y pretender que no somos uno, pero Dios dice que somos uno. Aquí en esta vida debemos ocuparnos por la unidad de Cristo y su pueblo. Si Dios le llamara para dar cuenta a él de mi conducta, ¿cuál sería su respuesta a él? Si Dios me llamara para dar cuenta a él de la conducta de usted, ¿cuál sería mi respuesta? ¿Podría yo contestar con gozo tocante a usted? O ¿contestaría con tristeza? Es una cosa solemne para mí. Cada uno de nosotros debemos examinarnos a nosotros mismos delante de Dios. No estamos aquí para condenar el uno al otro, sino estamos aquí para hablar la verdad y desear la voluntad completa de Dios en nuestras vidas. Parece, de esta Escritura, que el pastor va a tener que dar cuenta a Dios por aquellos bajo su autoridad. Si el ministro ha sido leal y ha dado el mensaje de Dios, ha sido fiel a la verdad, él será absuelto delante de Dios. Por supuesto, esto tiene referencia al servicio y las recompensas. Nuestra salvación es todo por gracia.

Tercero – “*Saludad a todos vuestros pastores, y a todos los santos. Los de Italia os saludan.*” **Hebreos 13:24** Aquí estamos instruidos a saludar a todos los santos, no sólo al pastor, al evangelista, al superintendente de la escuela dominical, al maestro de una clase de Biblia, o el líder de la reunión de los jóvenes, sino a todos los santos. Dios quiere que aprendamos a comportarnos en la casa de Dios. Usted está recibiendo la Palabra de Dios ahora mismo, ¿no es cierto?

La palabra “saludar” significa: envolver en los brazos. Y figurativamente significa: dar la bienvenida, abrazar, o de estar de acuerdo. Esta carta a los hebreos fue escrita a los creyentes judíos en Cristo Jesús. En Cristo no hay ni judío, ni griego, ni hombre, ni mujer. Somos todos uno en Cristo, sea judío o gentil. Si usted es creyente en el Hijo de Dios, Cristo es su cabeza.

La palabra “pastor” significa: guiar, comandar con una autoridad oficial. En este tiempo de la insubordinación, en estos días cuando el espíritu del anticristo está siendo manifestado más y más, en estos días de apostasía, usted y yo debemos ser conformados a la Palabra de Dios, dándonos cuenta que la aprobación de Dios y sus bendiciones están sobre nuestras vidas si lo hacemos. Somos bendecidos por Dios. Que no seamos celosos el uno por el otro, si alguno parece ser bendecido un poco más que el otro. Hemos sido bendecidos como una provisión con todas las bendiciones espirituales en los lugares celestiales en Cristo Jesús. Actualmente, o experimentalmente, recibimos solamente lo que nos apropiamos, o sea recibimos aquel por lo cual creemos. Si un pecador cree para la salvación, recibe la salvación. Si creemos para el Espíritu Santo, recibimos al Espíritu Santo. Si creemos para la sanidad del cuerpo, el Señor nos sana. Tal vez nos apropiamos solamente lo suficiente para ser un bebé en Cristo y quedamos así toda nuestra vida. Si tomamos lo suficiente de Cristo para avanzar más allá del estado de bebé y elegimos quedarnos allí, esta será nuestra bendición. Es una bendición ser un hijo en gracia, pero es aún más maravilloso apropiarse más de Cristo y crecer a ser un hijo adulto maduro, donde podemos entrar en nuestra herencia y ver nuestro privilegio de ser la esposa de Cristo. Este capítulo maravilloso de **Hebreos** comienza por decirnos o por exhortarnos: “*permanezca el amor fraternal*” y termina por decir: “*la gracia sea con todos vosotros. Amén.*”





% Virgil Crook
4535 Wadsworth Blvd
Wheat Ridge, CO 80033
USA

www.elgloriosoevangelio.org

egepub@juno.com

0110